



Groupe de Réaction et d'Action des Femmes Africaines

Protokoll der GV 2015 vom 22. Juni 2015 in Bachenbülach

| | |
|---------------------|---|
| Anwesend | Jeannette Malonda Egg–Kuelo, Brigitte Malonda Kwelo Dresch, Anita Egg, Gioia Biber, Brigitte Bertoni (Protokoll), Ruth (Gufo) Galli Gäste: Fredi Furer, Zürich; Jürg Schmid, Kloten; Urs Weilenmann, Bebikon |
| Entschuldigt | Armando Bottene |

Traktanden

1. Begrüssung
2. Protokoll der GV 2014 vom 02. Juli 2014
3. Jahresbericht 2014
4. Rechnung 2014
5. Anpassung Statuten
6. Wahlen Vorstand
7. Diverses / Ausblick

1. **Begrüssung**

Jeannette begrüsst die Anwesenden, insbesondere die Gäste.

2. **Protokoll der GV 2014 vom 02.07.2014**

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und verdankt.

3. **Jahresbericht 2014**

Jeannette stellt den Jahresbericht vor. Er wird einstimmig genehmigt und verdankt.

4. **Rechnung 2014**

Anita erläutert die Rechnung. Unter dem Punkt *Veranstaltungen* sind auch die Einnahmen von den Veranstaltungen in der Kirchgemeinde Bäretswil enthalten. Der Betrag für Lukula/Makanga umfasst alle Ausgaben für den Bau in Makanga, Baummaterialien und Arbeitskräfte und den Unterhalt der Gebäude in Lukula.

Am 29. März 2015 hat die Revisorin, Hanna Schmid, die Rechnung geprüft und festgestellt, dass sie ordnungsgemäss geführt wurde. Die Rechnung wird einstimmig angenommen und Armando und Anita für ihren Einsatz gedankt.

5. **Anpassung Statuten**

Der Verein hat beim Steueramt ein Gesuch um Steuerbefreiung eingereicht. Dem Gesuch wurde unter der Bedingung entsprochen, dass die Statuten angepasst werden. Punkte 1.5 (Ehrenamtlichkeit) und 3.7 (Verwendung des Vermögens im Falle einer Vereinsauflösung) müssen präzisiert werden, Punkt 1.6 wird neu ergänzt (keine kommerziellen Zwecke, kein Gewinn). Die Anwesenden stimmen der Statutenänderung einstimmig zu. Der Verein GRAFA ist seit dem 1. Januar 2015 steuerbefreit.

6. Wahlen Vorstand

Der gesamte Vorstand und die Revisorin stellen sich zur Wiederwahl und werden ohne Gegenstimme gewählt:

| | |
|-------------------------------|-----------------------------|
| Jeannette Malonda Egg-Kuelo | Präsidentin |
| Gioia Biber | Vizepräsidentin / Marketing |
| Armando Bottone | Kassier |
| Brigitte Bertoni | Aktuarin |
| Brigitte Malonda Dresch-Kwelo | Logistik |
| Anita Egg | Veranstaltungen |
| Ruth Gufo Galli | Beisitzerin |
| | |
| Hanna Schmid | Revisorin |

7. Diverses / Ausblick

- Anita beantragt, dass der Verein die Möglichkeit hat – falls Bedarf besteht – eine zweite Reise pro Jahr nach Lukula zu finanzieren. Im Zusammenhang mit der Stromversorgung musste z.B. Gauthier kurzfristig nach Lukula reisen, um die Auslösung des Containers zu veranlassen. Der Vorschlag wird einstimmig gut geheissen.
- Gioia berichtet, dass die Homepage überarbeitet wird und bald fertig ist.
- Es ist vorgesehen, dass Jeannette, Gioia sowie Urs und Monika Weilenmann nächsten Herbst nach Lukula fahren.

Zürich, 26. Juni 2015

Brigitte Bertoni